

mirer cette splendide et imposante immersion du globe de feu dans les abîmes étincelans de l'horizon. Il y avait là des centaines d'oiseaux qui rendaient en roulades et en gazouillemens son adieu au soleil couchant ; elle les écouta et laissa échapper un soupir : il y avait là un banc de verdure ; elle s'y assit, déploya un travail de broderie et rêva.

M. Fortier, mis en goût de confiances, par l'entretien qu'il y avait d'avoir avec sa fille, alla immédiatement faire part à la marquise de son projet de départ pour l'Égypte, en compagnie du comte Édouard.

Mme de Ferrières jeta les hauts cris.

—Aimez-vous mieux qu'il reste fou ? riposta le docteur posant carrément sa question.

La marquise ne répondit pas.

—J'ai confiance dans l'Égypte, reprit le docteur, dont l'affirmation cette fois ne fut point contredite ; l'Égypte vous sauvera.

Et tout rajeuni par cette idée de voyage, M. Fortier reprit lestement le chemin de son cabinet de travail.

Mais en passant devant la chambre de Dubourg dont la porte était ouverte, il aperçut le clerc de notaire assis devant sa table et si attentionné à griffonner des lignes, qu'il ne retourna même point la tête pour lui dire adieu.

—Holà ! cria-t-il en frappant deux coups sur la porte.

—Hein qu'est-ce ? exclama Dubourg réveillé en sursaut.

—Que fais-tu donc là ? demanda le docteur.

—Une nouvelle édition de mon contrat, puisqu'on m'a enlevé l'autre.

—Et à quel article en es-tu ?

—O mon Dieu, balbutia Dubourg, vous arrivez juste au moment où je touchais deux mots de...de...

—De quoi ? dit M. Fortier en lui prenant le papier des mains et le parcourant sans cérémonie, —Eh ! parbléu, de la dot ! eh ! bien, mais, mon garçon, tu fais très bien. C'est là le côté solide de la question ! Voyons un peu : " Conformément aux conventions etc...a été dit, convenu et arrêté...etc., etc., etc...Ah ! nous y voici..." Cinquante mille francs, c'est bien cela...Il est bien entendu que le paiement de la dite dot ne pourra se faire qu'en espèces d'or et d'argent, aux cours, titre et poids actuels et non autrement...

—Peste ! s'écria le docteur en riant, tu es homme de précaution.

—Permettez, mon cher monsieur Fortier, c'est une simple formalité ; il ne faut pas, dans un acte officiel, attacher à des mots sans conséquence...